

Liebe Genossen! Durch die Schuld der USA-Imperialisten dauert die Spaltung unseres Landes seit mehr als 20 Jahren an, und die Vereinigung des Landes ist noch nicht verwirklicht. Die amerikanischen Imperialisten haben Südkorea okkupiert und es vollständig zu ihrer Kolonie, zur Kernwaffen- und Raketenbasis gemacht. Die USA-Imperialisten und die Pak-Dzong-Hi-Clique haben in Südkorea eine faschistische Militärdiktatur errichtet und forcieren mit deren Hilfe ihre Aggressions- und Kriegspolitik. Die USA-Imperialisten verschärfen in zunehmendem Maße die Spannung in Korea und tun alles, um einen neuen Krieg zu provozieren. Sie erweitern ihre militärischen Einrichtungen in Südkorea und rüsten ihre dort stationierten Truppen und die südkoreanische Marionettenarmee mit modernen Waffen aus.

Unter flagranter Verletzung des Waffenstillstandsabkommens verstärken die USA-Imperialisten in letzter Zeit die militärischen Provokationen gegen den nördlichen Teil der Koreanischen VDR zu Lande, zur See und in der Luft. Wenn die USA-Aggressoren in Korea einen neuen Krieg provozieren, wird ihnen das koreanische Volk einen vernichtenden Schlag versetzen. (Beifall.)

Nachdem die amerikanischen Imperialisten den japanischen Militarismus wiederbewaffnet haben, wollen sie ihn nun als „Stoßtrupp“ für ihre Aggression in Asien vorschicken. Durch den „südkoreanisch-japanischen Vertrag“ haben sie die japanischen Militaristen und die Pak-Dzong-Hi-Clique in einem politischen, wirtschaftlichen und militärischen Komplott zusammengeschlossen und wollen auf dieser Basis das aggressive nordostasiatische Militärbündnis „NEATO“ schaffen.

Die japanischen Militaristen haben unter der Regie der amerikanischen Imperialisten bereits einen Plan für den Angriff auf Korea und andere sozialistische Länder ausgearbeitet und begonnen, ihre aggressiven Klauen nach Südkorea auszustrecken.

Die japanischen Militaristen beteiligen sich aktiv an dem Aggressionskrieg der USA-Imperialisten in Vietnam. Der durch die amerikanischen Imperialisten schnell wiederbelebte japanische Militarismus spielt in Asien erneut die Rolle eines gefährlichen Kriegsherd.

Heute wollen die USA-Imperialisten die kleinen oder gespaltenen sozialistischen Länder wie Korea, die Deutsche Demokratische Republik, Vietnam, Kuba usw. einzeln vernichten und richten die Speerspitze ihrer Aggression vor allem gegen Vietnam.

Unter der heuchlerischen Losung von „Friedensverhandlungen“ beschrei-